

# Hoy, huelga general en Málaga por el muerto de la manifestación

**Treinta mil personas asistieron ayer al entierro de José Manuel García, muerto en Málaga en un enfrentamiento con la policía después de que los manifestantes intentaran colocar en los balcones de la Diputación una bandera andaluza. Hoy habrá huelga general en Málaga. Anoche fue incendiada la sede de Fuerza Nueva y se repitieron los enfrentamientos con la policía.**

Andalucía y Galicia se echaron el domingo a la calle para pedir su autonomía. Las manifestaciones preautonomistas se desarrollaron en un clima de exaltación y alegría. Un millón de andaluces y 400.000 gallegos, según algunas estimaciones, llenaron las calles y plazas con banderas.

En Málaga, única provincia en

la que no ondeaba la bandera blanquiverde en la Diputación, los manifestantes se enfrentaron con las fuerzas de la policía, al reprimir la iniciativa de colocar la insignia en el balcón del palacio provincial. Un muerto, un herido y varios contusionados fue el balance de los encuentros.

El entierro se celebró ayer tar-

de en un clima de tensión. Marcelino Camacho, al finalizar el sepelio, pidió a los congregados que el paro de esta jornada tenga carácter pacífico. Al terminar el acto fúnebre, numerosas personas se dirigieron al lugar donde cayó muerto el militante del Partido Comunista y se sucedieron los enfrentamientos con la policía.

El presidente de la Diputación, a instancias del gobernador civil, presentó la dimisión el domingo. Los parlamentarios han pedido una comisión de encuesta.

**Páginas 14 y 15. Editorial pág. 6**